

## Veranos en el parque de Santander 2025

Desde nuestra asociación, Parque Sí en Chamberí, hemos visto en la prensa, con sorpresa y alegría, el gran despliegue de actividades que se van a realizar este verano en el parque de Santander. Confirma la idea de los vecinos que siempre pedíamos una plaza para realizar actividades y, por eso, nos hubiera gustado participar en el proyecto, pero parece que los vecinos no tienen voz en las actividades programadas, que se realizarán en un Parque que existe gracias a su empeño.

La programación cultural está muy bien, pero el Parque Santander es el único parque grande de Chamberí, es por ello que su **función principal debería ser, también, la de refugio climático para los ciudadanos de Madrid.**

Es imprescindible que el Canal de Isabel II cree sombras y consiga rebajar la temperatura del parque con los medios que crea oportunos, en nuestra opinión, ese debe ser uno de los objetivos primordiales del Canal de Isabel II en estos momentos de altas temperaturas que comienzan en el mes de mayo y duran hasta el mes de septiembre, y que incluyen olas de calor, un riesgo grave para la vida de las personas.

El Canal de Isabel II se comprometió y firmó que mantendría el Parque para que los ciudadanos pudiéramos usarlo, pero desgraciadamente, y pese a la gran inversión realizada, solo se puede disfrutar de él en invierno, a partir de mayo por la subida de la temperatura, el Parque se transforma en solo de “pasar, pero no de estar”, y la situación se agrava si se va con personas vulnerables, como son los niños y ancianos.

**No queremos un parque sólo de invierno**, queremos un PARQUE PARA TODO EL AÑO, así que solicitamos al Canal de Isabel II que **instalen los toldos proyectados** en la Gran Plaza, o el sistema que los técnicos especializados en bajar la temperatura, crean oportunos para que el parque se pueda usar todo el año.

Están muy bien las actividades culturales, “pan y circo” que dirían los romanos, pero creemos que la prioridad en los presupuestos es buscar los medios que bajen la temperatura en el parque y poder acudir al parque todo el año, y tampoco queremos esperar otro año más sin parque en verano.

En Madrid, como consecuencia de las altas temperaturas los parques se han cerrado varios días. Sabemos que el Protocolo de Actuaciones Ante Situaciones Meteorológicas Extremas dice que cada uno de los parques de Madrid debe tener su propio protocolo, no todos los parques son iguales. El parque del Retiro tiene un arbolado más maduro mientras que en el Parque de Santander la mayoría de plantaciones son recientes. Pedimos que cada parque tenga su propio protocolo y se cierren sólo aquellos que tengan peligro de caída de árboles

Madrid 2 de julio de 2025  
Junta Directiva de Parque Sí en Chamberí